



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Lauer dans les bras d'Osiris

Il a passé le reste de sa vie à déchiffrer ce puzzle, à remonter chaque colonne, à explorer le moindre caveau. Soixante-dix ans pour reconstituer l'œuvre construite par Imhotep, le premier architecte connu de l'histoire, il y a 4 800 ans.

n Cette vie d'ascète l'a conservé dans une forme étonnante et, jusqu'à l'année dernière, il donnait des conférences ou improvisait des visites guidées qui laissaient son public épuisé. Lauer a vu disparaître la plupart de ses proches et de ses élèves et finissait par plaisanter : « Le problème avec ma longévité, c'est que la plupart des gens avec qui j'ai travaillé ont disparu, même ceux que j'ai formés. »

n Avec son chapeau de toile, sa cravate nouée sous la canicule et ses pantalons à pinces, Lauer semblait sorti d'un autre âge. Le XX^e siècle avait deux ans lorsqu'il est né, la même année

